

# Devant ou derrière la caméra, les vacanciers font leur cinéma

samedi 28.04.2012, 05:02 - La Voix du Nord



## | DOUVRIN |

**Dans le cadre des vacances scolaires de printemps, quinze jeunes douvrinois**

...

issus du centre d'animation jeunesse et du conseil municipal des jeunes ont participé, par le biais de la municipalité, à un atelier d'initiation et de découverte du cinéma via la réalisation d'un court-métrage en vidéo, depuis l'écriture jusqu'au montage et à la diffusion.

### « Responsabiliser et valoriser »

L'atelier était encadré, salle Léopold Boilly, par l'association cinélique. Anne Lidove, directrice, a expliqué : « L'atelier de réalisation audiovisuelle est idéal pour responsabiliser et valoriser les jeunes qui y participent, tout en leur permettant de découvrir les techniques du cinéma et de l'audiovisuel, ainsi que de s'initier au processus de réalisation d'un film. Devant et derrière la caméra, accompagnés par des professionnels, les jeunes peuvent partager et échanger autour d'un projet éducatif qu'ils ont eux-mêmes décidé, cela en expérimentant concrètement les phases d'élaboration du document audiovisuel. »

### Restitution

L'atelier porte sur la pixilation, qui est une technique d'animation consistant à filmer image après image. Les jeunes auront une journée complète pour réaliser leur court-métrage sur le thème de la danse ou du cinéma.

La matinée était consacrée aux différentes prises de vue, tandis que l'après-midi était réservé aux bases du montage et à la sonorisation. Corinne Harel et Marie-Andrée Protin, élues, initiatrices du projet, précisent que la restitution des travaux audiovisuels aura lieu le mercredi 9 mai dès 14 heures à la salle Lirdeman. •